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Защита профессиональных прав адвоката является актуальной проблемой, затрагивающей интере-
сы как адвоката, так и его всего адвокатского сообщества. В статье на основе изучения действующего 
законодательства поднимается вопрос о борьбе с лицами, которые при рекламе своей деятельности и 
при ее осуществлении используют такие понятия, как «адвокат», «адвокатское бюро», и другие созвуч-
ные термины. Автором статьи отмечаются негативные последствия для всего адвокатского сообщества 
недобросовестного использования таких понятий и предлагается решение данной проблемы. 
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Professional rights protection of a lawyer is a contemporary problem that affects the interests of both 
a lawyer and his entire legal community. The article is based on the current legislation study and raises the 
issue of combating individuals who use such concepts as «lawyer», «law office» and other similar terms when 
advertising their activities and in its implementation. The author of the article notes the negative consequences 
of these terms dishonest use for the entire legal community and proposes a solution to this problem.
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